



Soka Gakkai
IN DEUTSCHLAND

22.04.2024

UNHCR-Vertreter:innen besuchen Soka Gakkai-Hauptsitz

Am 9. April besuchten Vertreter:innen des Hohen Flüchtlingskommissars der Vereinten Nationen (UNHCR) den Hauptsitz der Soka Gakkai in Tokio, Japan. Dominique Hyde, die Direktorin für Außenbeziehungen des UNHCR, traf zusammen mit Ayaki Ito, der UNHCR-Vertreterin für Japan, und Masayuki Kawai, dem Exekutivdirektor für Japan beim UNHCR, den Vize-Präsidenten der Soka Gakkai, Yoshiki Tanigawa. Frau Hyde erläuterte die verschiedenen Herausforderungen, denen Geflüchtete gegenüberstehen, darunter auch der Verlust von Bildungsmöglichkeiten für Kinder. Zudem drückte sie ihre Dankbarkeit gegenüber Soka Gakkai für ihre langjährige Unterstützung aus.

© 2024 | Soka Gakkai in Deutschland